



**Le Professeur Jacques Fame Ndongo, ministre de l'enseignement supérieur, chancelier des ordres académiques a tenu ce lundi 29 Janvier 2018, dans la salle des actes du rectorat de l'Université de Yaoundé I, la première session ordinaire du conseil fédéral de la Fédération Nationale du Sport Universitaire (FENASU), assisté du ministre des sports et de l'éducation physique, vice-président du conseil fédéral de la FENASU, Pierre Ismaël Bidoung Mpwatt.**

En effet, plusieurs membres du gouvernement y étaient également présents, les vices-chancellors, les recteurs d'université d'Etat, les promoteurs des instituts privés d'enseignement supérieur, aussi affiliés à la Fénasu et les représentants des étudiants.

A la suite des débats constructifs et fructueux, le Conseil fédéral a pris plusieurs résolutions et recommandations, notamment l'adoption du budget de l'année 2018 de la FENASU, équilibré en recettes et dépenses à la somme de 451 558 000 FCFA.

Le Conseil fédéral a félicité le bureau exécutif national et son équipe pour les activités menées jusque là dans le cadre de la tenue de la 21e édition des Jeux universitaires, Maroua 2018.

A cet effet, le Conseil a recommandé le respect des principes de l'éthique olympique et de l'excellence en vue de la consolidation du « vivre-ensemble » si cher aux président de la

République, Paul Biya.

Enfin, le Conseil fédéral a encouragé le président du bureau exécutif national à mettre en oeuvre les objectifs stratégiques de relance de la FENASU, notamment, la diversification de ses sources de revenus et l'amélioration de sa visibilité internationale.